



Hoy, en la inauguración de la Jornada AquaHub

## **El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Asociación Empresarial de Acuicultura de España presentan el espacio de conocimiento para el impulso del crecimiento azul**

- Este espacio de conocimiento es fruto del protocolo suscrito por el Ministerio con APROMAR y su red de experimentación marina de acuicultura (REMA)
- Mediante este espacio de conocimiento para el impulso del crecimiento azul de la acuicultura, el Ministerio y Apromar definirán proyectos de inversión que contribuyan a mantener la posición de liderazgo competitivo de empresas acuícolas españolas

19 de junio de 2018. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ha participado hoy en la inauguración de la Jornada AquaHub, organizada hoy en Madrid por la Asociación Empresarial de Acuicultura de España (Apromar), bajo el título “Competitividad y sostenibilidad de la empresa acuícola española en el entorno del crecimiento azul en la UE”.

En esta Jornada el Ministerio y Apromar han presentado el espacio de conocimiento diseñado para el impulso del crecimiento azul en la acuicultura. Un espacio que es fruto de protocolo suscrito por el Departamento y la Asociación Empresarial y su red de experimentación marina de acuicultura (RAMA).

Sobre el fundamento de la colaboración, los espacios de conocimiento son foros de diálogo en los que participan agentes económicos especializados del sector, en este caso de la acuicultura, y otros agentes, tecnológicos y empresariales, interesados en cooperar bajo el principio general de innovación abierta. El objetivo de cada espacio es desarrollar proyectos con potencial para mercados globales.



Así, por medio de este espacio de conocimiento para el impulso del crecimiento azul de la acuicultura, el Ministerio y Apromar definirán proyectos de inversión que contribuyan a mantener la posición de liderazgo competitivo de empresas acuícolas españolas y su apuesta por la sostenibilidad y la internacionalización.

Desde el Ministerio se ha incidido en el carácter crítico que presenta para el sector pesquero y acuícola el crecimiento azul, para garantizar la sostenibilidad y la competitividad de la actividad. Desde esta comprensión el Ministerio ha diseñado las líneas estratégicas de promoción del crecimiento azul en España.

Dado el papel de la acuicultura como uno de los sectores emergentes en la economía azul, y, con el fin de reforzar su presencia, el Ministerio ha anunciado un próximo encuentro entre la secretaria general de Pesca, Alicia Villauriz, y los representantes sectoriales para planificar los próximos pasos a dar en este ámbito de la economía azul.